Madame, Monsieur,

Vous avez bien voulu attirer mon attention par un mail en date du 30 mai dernier par lequel le Planning Familial interpelle tous les candidats aux élections législatives et je vous en remercie.

J'ai rencontré à plusieurs reprises Madame Deslattes votre Présidente. J'ai pu lui présenter mon engagement quotidien et au sein de la Délégation aux Droits des Femmes et à l'égalité entre Femmes et Hommes de l'Assemblée nationale.

Nous avons pu d'ailleurs échanger ensemble à ce sujet avec Catherine Coutelle la Présidente de la Délégation, le 11 mai dernier lors d'une réunion publique, la première de ma campagne.

J'ai bien pris connaissance des six points qui vous semblent fondamentaux de défendre et vous assure de mon engagement sur chacun d'eux.

Vous pouvez compter sur ma mobilisation, lors du quinquennat qui s'engage, pour porter la voix du planning familial de l'Isère et des publics que vous défendez auprès de Marlène Schiappa, la nouvelle Secrétaire d'Etat à l'Egalité entre les Femmes et les Hommes. Je souhaite m'engager de nouveau au service des groupes parlementaire afférant aux droits des Femmes.

Je reste à votre entière disposition pour se rencontrer et échanger de façon plus précise sur ces thématiques. Pour ce faire, n'hésitez pas à contacter mon secrétariat afin de convenir d'une date.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Marie-Noëlle BATTISTEL